
江蘇理文化工有限公司-2019 年第二季度安委會暨員工代表擴大會議 

 

2019 年 8 月 1 日，江蘇公司召開 2019 年第二季度安委會及員工代表擴大會議，

本次會議由公司各部門負責人分別對 19 年上半年的安環工作做總結彙報。 

副總經理夏旭東先生發言: 

 首先感謝公司各部門對安全、環保工作的支持與配合，國家應急管理報兩次對

公司進行了專篇報導，安全管理工作值得肯定。但安全是動態管理，各部門需保持平

常心，堅持不懈，部分工作還未做到足夠好，還需提升： 

1、電氣安全管理，除了電氣自身的技術規範和操作流程後，還要增加嚴格監

督，確保其安全操作； 

2、防誤操作，屬於本質安全工作，各車間必須嚴抓工藝報警，按事故事件的高

度對報警原因調查處理； 

3、監護人現場管理需加強，7月份發佈的《關於強化作業監護人安全職責的要



求通知》內容，各車間需嚴格遵守，監護人脫崗是不能容忍的，一旦脫崗，將

無法發現作業過程中的安全隱患，這將是下半年的重點管控工作； 

4、一級安全標準化工作在各位領導支援努力下，目前各要素的檔制度修編完

成，接下來需要扎實落地執行。 

首席執行官安委會主任李文恩先生做工作指示: 

1、感謝各位同事在高溫天氣下的認真工作，在保證工作安全的同時，照顧好

自己身體，下班要多休息； 

2、公司每位員工都要以十二分的精神專注安全工作，下半年爭取員工百萬工

時傷害率為 0； 

3、7.19 河南某氣化廠爆炸原因，是因為空氣分離裝置的冷箱發生洩漏未及時

消除隱患，持續帶病運行導致的，作為在化工廠工作的同事們，要清楚的明白小的

隱患不處理，就會

發生很大的事故，

我們要樹立“隱患

就是事故”的觀

念，各位幹部、班

組長回到車間，要

對班組員工進行培

訓教育，確保工作

中發現隱患，需第一時間消除隱患； 

4、化工行業相對建築行業還是比較安全的，甚至比大家在路上開車行駛更安

全。 

5、公司的安全管理工作，需要每個人的細心對待，希望大家高興上班，開心下班。

 


